



PENGADAAN DILAKUKAN BERTAHAP

Armada Truk Sampah Ramah Lingkungan

YOGYA (KR) - Seluruh armada truk untuk pengangkut sampah di Kota Yogya bakal diganti dengan kendaraan ramah lingkungan. Salah satunya berjenis truk *compactor* yang memiliki desain khusus untuk mengatasi permasalahan sampah serta daya tampung lebih besar.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya Suyana, menjelaskan saat ini terdapat 40 armada truk pengangkut sampah. Mayoritas sudah berusia tua dan model lama.

"Saat ini baru ada dua unit truk sampah jenis *compactor*. Secara bertahap nanti akan diganti dengan jenis tersebut," jelasnya, Minggu (7/7).

Salah satu spesifikasi yang dimiliki truk *compactor* ialah desain bak yang tertutup serta tersedia penampung air. Dengan begitu, sampah yang diangkut dari depo menuju TPST Piyungan tidak akan menimbulkan bau di sepanjang perjalanan. Selain itu, tetesan air hasil pembusukan sampah juga tidak jatuh ke jalan lantaran ada penampung khusus. Sehingga sampah yang diangkut akan lebih aman dan tidak mencemari lingkungan.

Suyana menyebut, tahun ini juga tengah dilakukan pengadaan dua unit truk *compactor*. Alokasi anggarannya pun cukup besar mencapai Rp 2,1 miliar. Oleh karena itu untuk melakukan modernisasi armada truk sampah harus dilakukan secara bertahap.

"Kapasitas jenis *compactor* juga cukup besar. Jika truk biasa saat ini daya tampung maksimal 2,5 ton, maka truk *compactor* bisa mencapai 4 ton," imbuhnya.

Selain pengadaan armada truk ramah lingkungan, modernisasi alat operasional sampah juga menasar sarana penyapu jalan. Terutama dengan keberadaan mobil penyapu jalan yang pertama kali dimiliki Kota Yogya pada tahun 2017 lalu. Hanya, pengadaan mobil penyapu jalan membutuhkan biaya cukup mahal sehingga perlu mempertimbangkan skala prioritas.

"Selain sudah memiliki sendiri, kami juga mendapatkan hak pinjam pakai mobil penyapu sampah dari Pemda DIY. Milik DIY ini bisa menyapu, mengumpulkan dan menampung sampah. Sedangkan yang kami miliki, fungsinya juga sama namun dilengkapi dua alat sapu di bagian depan," urai Suyana. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005